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Предмет исследования – муниципальная реформа в городах Великобритании в первой половине XIX 

века, как составляющая часть выработки новой модели и основных принципов социальной политики 
страны. Историко-генетический и компаративный анализ расширяет современные представления о 
способах модернизации социальной политики, значения социального анализа в условиях урбанизации. 
Муниципальная реформа имела перспективное значение прежде всего для развития среднего класса 
Великобритании за счет ограничения власти и монополии земельной аристократии.  
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E.K. Sklyarova 
Municipal reform of Great Britain in the first half of the XIX century 

The subject of the research is the municipal reform in Great Britain in the first half of the XIX century as an 
element of a new model and main principles of the social policy of the country. Historical and genetic and 
comparative analysis broadens modern ideas on the ways of modernization of social policy, meanings of the social 
analysis in terms of urbanization. Municipal reform  had a prospective importance for the development of the 
middle class in great Britain by means of power limitedness and monopoly of agricultural nobles. 
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